

La vie ne se résume pas à la naissance et à la mort... La vie s'étend bien au-delà !



Peste soit des obtus, des têtus et des gens négatifs... qui rejettent la vie et sombrent dans les méandres de leur mal être... Peste soit des ces malheureux pessimistes qui au lieu de sourire à la vie, entraînent avec eux tous les gens autour d'eux dans leur univers sombre !

Ne pas avoir le moral est une chose ! Vouloir détruire les rêves de ses proches et amis en est une autre !

Que nous ayons la Foi ou pas, voici ce qui est : La mort n'est pas la fin de la vie mais bien une étape, un passage que tout le monde passe que nous soyons croyant ou non !

Si un obtus ou un têtus, un pessimiste vous dit que c'est faux, laissez le dire ! Il a tort et il le saura tôt ou tard !.

Aussi nulle raison d'avoir peur !

La mort... qu'est-ce que la mort ? Le plus simple est de la voir comme un passage ! Heureusement, ce n'est pas un péage, ni un examen ! Donc, tout le monde y arrive très bien et personne n'échoue à l'examen ! Bien sûr, il est clair que les passes-droits ne seront pas utiles et le juge sera impartial et bienveillant !

Mais puisque que personne n'aime la mort, car la mort ne nous inquiète pas pour nous-mêmes mais pour ceux qui nous sont proches ! Ainsi, un être cher disparaît et c'est tout son monde qui

disparaît, notre monde ! Car la vie des êtres aimés est liée à la notre ! Et lorsqu'il ou elle meurt, notre perception du vide est insupportable surtout si nous n'avons pas pris garde à garder la porte de sa maison ouverte à tous et toutes !

Etre vivant de son vivant et cultiver l'empathie !

Ainsi, il est plus facile d'accepter la mort d'un proche si nous ne sommes pas seule à regretter le cher ou chère défunt-e ! Ceci permet de mettre en évidence une tare de notre société contemporaine, laquelle, si nous n'y prenons pas garde, nous rend égoïste et égo-centré !

Ainsi, en couple, en famille, mais sans lien vers l'extérieur du cocon familiale, lorsque l'être cher, chère meurt, le silence qui s'en suit est tellement fort qu'il rend la vie de celui ou celle qui reste, insupportable...

Seul, seule... personne n'aime voir un être cher disparaître ! Non personne ! d'où la vigilance que nous pouvons mettre en œuvre vis-à-vis des gens qui sont autour de nous ! Et que l'on s'entende bien ou pas ! Que l'on été en bon terme ou pas ! Il est utile de reconsidérer ces notions avec empathie car souvent les disputes ne tiennent le haut du pavé que sur des mal-entendus ou dans des situations conflictuelles bien connues ! Sans compter les empoisonnements généralisés par des médicaments qui changent l'humeur des gens en les conduisant dans le monde de la démence !

Soigner c'est rétablir les équilibre physiologique !

Sainte Hildegarde de Bingen doit rongée son frein là-haut en voyant comment sont traités nos chères et chers seniors ! Soigner c'est rétablir les équilibre physiologique ! Plaise qu'elle ne soit pas juge pour celles et ceux qui ne respectent rien et qui font de l'argent de tout ! Le pardon existe mais que ces êtres obnubilés par l'appât du gain et du pouvoir, qu'ils ne comptent pas sur les familles esquinées par ces drames pour recevoir leur pardon ! Des jours, des semaines, des mois et souvent des années d'empoisonnement qui entraînent la perte de l'équilibre physiologique puis la destruction d'organes finissent toujours par achever même les plus solides d'entre nous et font que les maisons de retraite et Ephads ne désemplissent pas !

Le "Cantout" étant le dernier endroit sur terre où les seniors apprécient être car dans cet endroit, les portes sont fermées à clef, à double tour ! Certains prétendent que la santé des français-ses est meilleure ! Mais honnêtement, qu'en est-il réellement de la santé de tous ces pauvres ères victimes de dégénérescence ?

Bonne nouvelle : Les marchands sans scrupule non pas accès à ce "marché" !

Car au delà de la mort nul n'a accès et c'est bien ainsi car imaginons un instant que cela fût possible ? Les coquins de tous poils seraient prêts à vous vendre le passage et les services qu'ils inventeraient avec !

Même les pires dictateurs n'étaient pas à la hauteur de ses ultra-prédateurs !

Donc puisque nous sommes tranquille de l'autre côté, libre du monde des marchands vendant tout, y compris leur grand-mère, leurs propres enfants, oui je vous dis tout car ces gens là ne fixent aucune limite à l'indécence et à la bêtise ! Ils vendent tout, y compris ce qui ne devrait jamais être vendus, même les pires dictateurs n'étaient pas à la hauteur de ces actions d'ultra-prédation car, l'Homme et la Femme perdent la main à l'avantage de système qui deviennent véritablement autonome et détruisent tout sur leur passage ! Ce qui tue sournoisement, ce qui tue violemment, ce qui détruit sans une once de regret ne doit plus être commercialisé !

La mort n'est pas celle que l'on croit... Un film pour découvrir le monde de Thanatos ☐ !

Le lien vers le site de Radio Courtoisie que je remercie au passage ce samedi 21 décembre 2019 car cette émission permet de diffuser largement ces informations vraiment magnifiques !
Les liens :

- [Thanatos, l'ultime passage](#)
- [Le lien vers le site de Radio Courtoisie, émission à propos du film THANATOS !](#)

Ce film... c'est l'occasion de faire le point sur ce qui est important dans sa vie, sa relation avec sa famille, ses amis et ses proches et celles et ceux que l'on côtoie !

Primum non nocere

D'abord ne pas nuire !

{comments on}